

Radio-Mann im Porträt

Sommer-Ausgabe des lichtung-magazins ist da

Viechtach. Durch manch lockeren Spruch, aber auch wegen seiner unkonventionellen Musikauswahl ist Matthias Matuschik alias „Matuschke“ Radiohörern ein Begriff. Dass der 51-Jährige, der aus Weiden in der Oberpfalz stammt, darüber hinaus noch viel mehr zu bieten hat, zeigt die neue Ausgabe des ostbayerischen Magazins lichtung, das jetzt im gleichnamigen Viechtacher Verlag erschienen ist.

Ein zweites Porträt stellt die Landshuter Künstlerin und Autorin Ingrid Kellner vor. Die Landwirtschaft im Wandel beleuchten drei Beiträge: ein Interview mit einem Experten für Landentwicklung, eine Geschichte über die allerorten auf den Wiesen zu findenden Siloballen und eine Vorstellung des Bio-Bauern Willi

Gierl aus Tafnern in der Gemeinde Kollnburg.

Auf mehreren Seiten zeigen Fotografien von Herbert Stolz Randerscheinungen an Ortschaften. Beleuchtet werden Gloria Gray und die im Herbst in Viechtach anstehende Watzmann-Produktion. Verlagsgründer Hubert Ettl erläutert im Gespräch mit Hermann Unterstöger die Beweggründe für sein neues Buch, das sich mit Religiosität beschäftigt.

Radfahrergeschichten, der gewohnt umfangreiche Ankündigungsteil über Ausstellungen und Veranstaltungen in der Region sowie Besprechungen neu erschienener Bücher runden das breite Themenspektrum zu einem abermals gelungenen Heft ab.

– gsc